
 

Heesemann erweitert Portfolio: Neue Einstiegsmaschine JSM 

bietet ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis 

 

Die JSM ist eine erschwingliche Allroundmaschine für Handwerker mit hohen Ansprüchen an die 
Oberflächenqualität. 
 
Quelle: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
 

Bad Oeynhausen, 25.06.2024 

Was für den Automobilliebhaber der Porsche ist, ist die Heesemann für den Handwerker. 
Für viele ein lange gehegter und doch unerreichter Traum. Doch zumindest für den 
Handwerker rückt die Erfüllung nun in greifbare Nähe: Heesemann, Weltmarktführer im 
Bereich der Holzschleifmaschinen, bringt mit seinem neuesten Modell JSM eine 
Einstiegsmaschine auf den Markt, die in Punkto Preis-Leistung Handwerkerherzen 
höherschlagen lässt. 

JSM: Vielseitige Allround-Maschine für Handwerker mit hohen Ansprüchen  

Die JSM ist eine erschwingliche Allroundmaschine für kleine und mittelständische 
Handwerksunternehmen mit hohen Ansprüchen an die Oberflächenqualität. Sie ist in zwei 
Schleifbreiten und drei Ausstattungspaketen verfügbar. Abhängig vom Paket ist sie ideal 
geeignet für den Massivholz-, Furnier- und Lackschliff. Die vier Konfigurationen als Ein-, 
Zwei- oder Dreibandmaschine in den Arbeitsbreiten 1.100 und 1.350 mm eignen sich 
perfekt zur Herstellung von Küchen-, Büro- und Massivholzmöbeln sowie Platten. Das 
Kalibrieren und Feinschleifen von Massivholz, das Schleifen von Furnieren, der 
Lackzwischenschliff sowie das Reinigen von Platten ist damit problemlos möglich. 



 

 

Neues Mitglied der Heesemann Familie: Die JSM bildet gemeinsam mit der SWT-100 und der 
HSM Compact das Einstiegssegment im Schleifmaschinen-Portfolio von Heesemann. 
 
Quelle: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

Die Standardkonfigurationen und Ausstattungspakete im Detail 

Die JSM bietet eine umfangreiche Standardausstattung, wie beispielsweise eine stufenlose 
Vorschubgeschwindigkeit von 3-12 m/min, Sichtfenster in den Bandwechseltüren, eine 
Tischverlängerung mit integrierten Rollen und eine variable Arbeitshöhe für eine komfortable 
Bedienung, ein 15,6“ Touch Display, eine serienmäßige Maschineninnenraumbeleuchtung 
und Schiebersteuerung für die Absaugung. Der absolut planparallele Heesemann-Tisch 
sorgt für perfekt maßhaltige Werkstücke, welche mit einer Dicke von 3 mm bis 160 mm 
bearbeitet werden können. Je nach Ausstattungspaket lassen sich sinnvolle 
Sonderausstattungen ergänzen. Für einen kleinen Aufpreis gibt es den Tisch mit 
Vakuumgebläse, wodurch auch kleine Werkstücke oder Werkstücke mit glatten Oberflächen 
problemlos bearbeitet werden können, sowie die Werkstückreinigung im Auslauf. 
Entscheidet man sich für das Paket PERFORMANCE oder ADVANCED erhält man das 
wartungsfreie CSD-Magnetdruckbalkensystem für anpassungsfähiges Schleifen, Motoren 
mit Frequenzumformer für eine stufenlose Schleifbandgeschwindigkeit auf allen 
Feinschleifaggregaten, die oszillierende Schleifbandabstrahlung und die Belt Manager 
Software. Die Maschinen sind alle remote-fähig, d.h. der Service kann ortsungebunden und 
schnell über die Hotline erfolgen. 



 

  

Die vier Konfigurationen und Ausstattungsvarianten bieten für jede Anspruch die passende 
Maschine.  
 
Quelle: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

Der Preis-Leistungs-Sieger ist ab sofort erhältlich 

Die JSM ist, sowie alle anderen Modelle, direkt über Heesemann, bei zertifizierten 
Vertragshändlern und über die HOMAG Group bestellbar. Auf der Website von Heesemann 
finden Sie alle relevanten Kontaktdaten.  

 
Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
Reuterstr. 15, 32547 Bad Oeynhausen 
Tel. +49 5731 188-0 
info@heesemann.de 
www.heesemann.de 

Pressekontakt:  
Frau Cigdem Kurar 
c.kurar@heesemann.de 
Tel. +49 175 7713550 
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Firmenprofil Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Die Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG wurde 1933 von dem engagierten 
Ingenieur Karl Heesemann gegründet. Seit 90 Jahren produziert Heesemann 
Schleifmaschinen für die Industrie und das Handwerk. Dabei entstanden zum Teil 
grundlegende und richtungsweisende Innovationen, die bis heute Bestand haben. 
Heesemann hat die Schleiftechnologie immer wieder mit neuen Impulsen versorgt und 
vorangetrieben. Heute beschäftigt Heesemann am Stammsitz Bad Oeynhausen ca. 150 
Mitarbeiter und ist Weltmarktführer im Bereich Holzschleifmaschinen. Die Produktpalette 
umfasst sowohl Maschinen für das anspruchsvolle Handwerk als auch große 
Industriemaschinen. Neben dem Holzbereich baut Heesemann seinen Marktanteil im 
Metallbereich aus. Die Exportquote liegt bei etwa 80 %, die Hauptabsatzmärkte sind neben 
Europa USA und Asien. 

• Heesemann Schleifmaschinen werden zum Herstellen von Möbeln, Türen und 
Holzfußböden, in der Plattenindustrie, im Handwerk und im Innenausbau sowie zur 
Herstellung von Leisten eingesetzt. 

• Heesemann Schleifmaschinen werden zum Kalibrieren und Feinschleifen von 
Massivholz, beim Furnierschliff und dem Lack- und Folienschliff eingesetzt. 

• Abhängig vom Maschinentyp können Flächen, Kanten und Profile (geradlinige und 
gebogene Teile) und dreidimensional geformte Werkstücke (z. B. PKW-
Innenverkleidungen) geschliffen werden. 

• Für die Anwendung im Metallbereich bietet Heesemann die profiRounder Entgrat- 
und Kantenverrundungsanlage. 

 

 

Kontakt: 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Reuterstraße 15 

32547 Bad Oeynhausen, Germany 

Telefon +49 5731 188-0 

Telefax +49 5731 3571 

info@heesemann.de 

www.heesemann.de 

  

http://www.heesemann.de/


 

Heesemann expands sanding portfolio: New entry-level 

machine JSM offers excellent value for money 

 

The JSM is an affordable all-round machine for craft businesses with high demands on surface 
quality. 
 
Source: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
 

Bad Oeynhausen, 25.06.2024 

What the Porsche is for the automobile lover the Heesemann is for the craftsmen. For 
many, a long-cherished and yet unachieved dream. But at least for the craftsmen, 
fulfillment is now within reach: Heesemann, the world market leader of wood sanding 
machines, is bringing its latest model JSM onto the market, an entry-level machine that 
makes craftsmen´s hearts beat faster in terms of price-performance. 

JSM: Versatile all-round machine for craftsmen with high demands  

The JSM is an affordable all-round machine for small and medium-sized craft businesses 
with high demands on surface quality. It is available in two different working widths and 
three equipment packages. Depending on the package, it is ideal for solid wood, veneer and 
lacquer sanding. The four configurations with one to three units, available in the working 
widths 1,100mm and 1,350 mm, are perfect for manufacturing kitchens, office and solid 
wood furniture. The machine also effortlessly handles calibrating and fine sanding solid 
wood, sanding veneers, intermediate lacquer sanding and cleaning panels. 



 

 

New member of the Heesemann family: The JSM, together with the SWT-100 and the HSM 
Compact, forms the entry-level segment in Heesemann´s sanding machine portfolio. 
 
Source: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

The standard configurations and equipment packages in detail 

The JSM offers extensive standard equipment, e.g. a stepless feed speed of 3-12 m/min, 
viewing windows in the belt change doors, a table extension with integrated rollers and a 
variable working height for convenient operation, a 15.6“ touch display, interior machine 
lighting and a slider control for the suction. The absolutely plane-parallel Heesemann table 
ensures perfectly dimensionally accurate workpieces that can be processed with a thickness 
from 3 mm up to 160 mm. Depending on the equipment package, useful features can be 
added, e.g., workpiece cleaning in the outfeed and the table with a vacuum blower, which 
means that even small workpieces or workpieces with smooth surfaces can be processed 
without any problems. If you choose the PERFORMANCE or ADVANCED package, you 
receive the maintenance-free CSD magnet pressure beam system for adaptable sanding, 
sanding belt motors with frequency inverter for an infinitely variable sanding belt speed on 
all fine sanding units, the oscillating sanding belt cleaning and the Belt Manager Software. 
All of the machines are remote-capable, i.e. service can be provided quickly and anywhere 
via hotline. 



 

  

The four configurations and equipment variants offer the right machine for every requirement.  
 
Source: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

The price-performance winner is now available 

The JSM, like all other models, can be ordered directly from Heesemann, from certified 
dealers and from the HOMAG Group. You can find all relevant contact details on the 
Heesemann website.  

 
Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
Reuterstr. 15, 32547 Bad Oeynhausen, Germany 
Tel. +49 5731 188-0 
info@heesemann.de 
www.heesemann.de 

Press contact:  
Mrs. Cigdem Kurar 
c.kurar@heesemann.de 
Tel. +49 175 7713550 
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Company profile: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG was founded in 1933 by the passionate 
engineer Karl Heesemann. Heesemann has been producing sanding machines for industry 
and trades for 90 years. Over the course of time, the company has developed fundamental 
and trend-setting innovations that have endured to this day. Heesemann has consistently 
provided new impulses for sanding technology and advanced it. Today, Heesemann has 
approximately 150 employees at its headquarters in Bad Oeynhausen and is the world 
market leader in the field of wood sanding machines. The product range includes machines 
for demanding trades as well as large industrial machines. In addition to the wood sector, 
Heesemann is also expanding its market share in the metal sector. The export quota 
amounts to roughly 80% and the main sales markets in addition to Europe are the USA and 
Asia. 

• Heesemann sanding machines are used to produce furniture, doors and wooden 
flooring, in the panel industry, in trades and interior finishing as well as for the 
production of mouldings. 

• In addition, Heesemann sanding machines are used for calibrating and fine sanding 
of solid wood, veneer sanding and paint and film sanding. 

• The different machine types and configurations are capable of sanding surfaces, 
edges and profiles (straight and curved parts) along with three-dimensionally shaped 
workpieces (such as car interior trim). 

• Heesemann offers the profiRounder deburring and edge rounding machine for the 
metal industry. 

 

 

Contact: 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Reuterstraße 15 

32547 Bad Oeynhausen, Germany 

Phone +49 5731 188-0 

Fax +49 5731 3571 

info@heesemann.de 

www.heesemann.de 
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